

# Les beautés de l'Islam

---

<"xml encoding="UTF-8?>

Les beautés de l'Islam

Les beautés de l'Islam ne se comptent pas, Allah est beau, et Il aime la beauté!

Cette vie est bipolaire: Elle est faite de deux composantes. L'une est bénéfique et représente son côté positif. L'autre est maléfique et représente son côté négatif. Entre les deux, il y a une très large zone de nuances, un mélange des deux! L'homme est positionné dans cette zone centrale. Il est mi-ange, mi-diable, et son monde temporaire n'est ni l'Enfer, ni Le Paradis. C'est là que la beauté de l'Islam se manifeste en tant que guide et mode d'utilisation de la vie:

"Allah est le défenseur de ceux qui ont la foi: Il les fait sortir des ténèbres à la lumière. Quant à ceux qui ne croient pas, ils ont pour défenseurs les Tâghoût, qui les font sortir de la lumière aux ténèbres. Voilà les gens du Feu, où ils demeurent éternellement." (Al Baqara, 257) "Par ceci (le Coran), Allah guide aux chemins du salut ceux qui cherchent Son agrément. Et Il les fait sortir des ténèbres à la lumière par Sa grâce. Et Il les guide vers un chemin droit." (Al-Ma'idah, 16).

Nous constatons alors que l'Islam, religion de Salut de l'humanité, fait éviter aux hommes la zone de mal et les guide vers la zone de bien. La satisfaction d'Allah est un trésor: il faut œuvrer pour exploiter son précieux mineraï. Mais pour pouvoir le faire, il faut un plan et un mode d'emploi: Ce sont le Coran et la Sunnah.

Allah swt, pour une sagesse que Seul Lui Sait, A Créé l'Homme ainsi. IL en a Fait le lieutenant et le vice-roi sur Terre, IL lui a donné les outils du savoir et de la sagesse, IL lui a montré les deux chemins afin de choisir en utilisant son libre arbitre... mais IL ne l'a pas abandonné. IL lui a procuré la sécurité sur Terre et a mis à sa disposition les richesses de la planète. IL l'invita à la paix, à la concorde, à l'entraide, à la solidarité, et à combattre Satan son ennemi irréductible qui, lui, l'appelle vers la zone de mal et vers la perdition. IL ne l'a pas abandonné car IL l'a préparé des ingrédients de la lumière et de la droiture. IL ne l'a pas abandonné car IL lui recommande de rester en permanence dans Son camp et de ne pas se fier exclusivement à son ego, à sa nafss, mais se soumettre à Allah, son Créateur et son pourvoyeur, lui ordonnant d'utiliser les moyens et les causalités (al-asbab) qu'il lui créés en ce monde, pour bien vivre et

construire l'Audelà en faisant le bin et en évitant le mal. L'Islam, dans toutes ses composantes, est une religion belle à tous points de vue. La parole d'Allah est sublime. La Souna du prophète sws est parfaite.

Tout comme les composantes de la Création attestent de l'existence d'un Créateur Tout-Puissant, la beauté de l'Univers dans son aspect visible pour nous, dans son harmonie, dans sa construction, dans ses structures, atteste de La Beauté incommensurable du Créateur.

Cette beauté se manifeste également dans le Croyant : il est comparable à l'abeille, comme l'a décrit Le Messager sws : Elle ne se nourrit que de ce qui est beau et bon, et elle n'évolue et ne vit que dans ce qui est beau et bon !

Allah swt donne une autre image de la communauté des croyants, plus raffinée, encore plus belle :

"Vous êtes la meilleure communauté, qu'on ait fait surgir pour les hommes. Vous ordonnez le convenable, interdisez le blâmable et croyez à Allah. Si les gens du Livre croyaient, ce serait meilleur pour eux, il y en a qui ont la foi, mais la plupart d'entre eux sont des pervers." (Al-Imran, 110). Cependant, la vie la plus exemplaire a été celle du Prophète sws. Interrogée sur la conduite du Messager, Notre mère Aïcha (ra) a dit : " Sa morale et sa conduite étaient Le Coran ". " Il était un Coran qui marchait sur la Terre".

Il est le modèle et l'exemple à suivre pour les croyants. Il est le Guide de tout musulman. Ses vertus, qu'Allah swt lui a sauvegardées, étaient sans égal. Probité, pudeur, altruisme, amour du travail, modestie, bon conseil, magnanimité et clémence, rejet du faux brillant de cette vie, générosité, courage, fidélité, véracité, justice et tolérance, etc...

L'ensemble de ces vertus, parmi d'autres, mettent en exergue la grande beauté d'âme, de cœur, de comportement... celle du Messager d'Allah qu'était le Prophète sws. Elles mettent en exergue celle de la nouvelle religion et de La Mission universelle qui était la sienne.

" ? enfants d'Adam, dans chaque lieu de Salâh portez votre parure (vos habits propres et beaux). Et mangez et buvez; et ne commettez pas d'excès, car Il (Allah) n'aime pas ceux qui commettent des excès. " (Al-A3raf, 31).

Deux aspects de la beauté du musulman apparaissent à travers le sens de ce verset : la pureté et la propreté intérieures et extérieures, et la juste mesure en toutes choses. Ces qualités, le musulman est invité à s'en parer à chaque instant de sa vie.

Allah swt donne également cette image réaliste, saisissante de beauté, de Son Livre, Le Coran :

"Allah a fait descendre le plus beau des récits, un Livre dont (certains versets) se ressemblent et se répètent. Les peaux de ceux qui redoutent leur Seigneur frissonnent (à l'entendre); puis leurs peaux et leurs cœurs s'apaisent au rappel d'Allah. Voilà le (Livre) guide d'Allah par lequel Il guide qui Il veut. Mais quiconque Allah égare n'a point de guide." (Az-zumar, 23)

Une chose importante est à mentionner aussi : savez-vous que, sauf les hommes et les femmes les plus beaux, les plus purs, entrent au paradis ? Mais sommes-nous tous purs et beaux ? Loin s'en faut ! Mais Allah nous offre maintes occasions de nous purifier et nous embellir pour mériter d'aller au paradis. Il nous offre l'opportunité de nous conformer à ses ordres et éviter Ses interdits, Il met au devant de nous, tout au long de notre vie, des stations de purification : les 5 prières, le vendredi, le Ramadan, le Hajj, les naflates, les bonnes œuvres, le travail licite, le rappel et l'évocation d'Allah à tout moment... Mêmes nos peines, nos maladies, nos souffrances nous purifient ! A noter également que la crainte d'Allah, la mort, la grande frayeur dans les premiers instants dans nos tombes, le séjour dans la zone tampon " al barzakh ", le jugement dernier... etc, sont créés pour nous purifier afin qu'on puisse mériter le paradis, selon le degré de notre foi et notre éloignement du chirk qu'Allah ne pardonne pas !

Allah swt est magnanime, pardonneur et clément.

Notons à cette occasion que l'homme vient au monde beau et pur, muni de la fitra. Il ne connaît pas de côtés négatifs. Son corps est totalement pur. Son intérieur est immaculé. Son âme est une parcelle de celle de son Créateur. Mais ce sont ses parents, la société, les influences de ce monde, qui peuvent le polluer et entacher cette fitra si pure et si belle. Il devient alors autre !

D'autre part, avant d'avoir créé l'Homme sur cette Terre, Allah swt a préparé notre planète pour lui, à sa juste mesure, dans un équilibre parfait, belle et accueillante, et a ordonné à l'homme de ne pas corrompre ce bel équilibre, de ne pas être agresseur, ni outrancier, et de restaurer au lieu de dévaster. Et bien que l'homme soit enclin à la destruction et à l'assouvissement de ses

instincts, les êtres, faune et flore, mêmes les plus délicats, survivent de longues ères géologiques, pendant des millions d'années... pour le servir et lui procurer son Rizq !

Dans la sourate Al- baqara, verset 11 :

" Et quand on leur dit: "Ne semez pas la corruption sur la terre", ils disent: "Au contraire nous ne sommes que des réformateurs!"

Et dans le verset 56 de sourate al-Aaraf :

" Et ne semez pas la corruption sur la terre après qu'elle ait été réformée. Et invoquez- Le avec crainte et espoir, car la miséricorde d'Allah est proche des bienfaisants. "

Dans Sourate Mohammad, v 22 :

" Et ne semez pas la corruption sur la terre après qu'elle ait été réformée. Et invoquez- Le avec crainte et espoir, car la miséricorde d'Allah est proche des bienfaisants. "

La source divine de l'Islam est le Coran, dont le modèle éthique est basé sur les concepts de la bonne moralité, de l'amour, de la compassion, de la miséricorde, de l'humilité, du dévouement, de la tolérance et de la paix. Un musulman qui vit selon ces préceptes moraux est délicat, affable, réfléchi, tolérant et digne de confiance. Il offre l'amour, le respect, la paix et une joie de vivre à ceux qui l'entourent: c'est cela la vrai beauté, celle des qualités morales, non celles de l'apparence matérielle, superficielle, volatile, changeante et trompeuse.

Le style incomparable du Coran et la sagesse supérieure qu'il renferme sont des preuves irréfutables qu'il s'agit de la parole de Dieu. Mais le Coran possède aussi de nombreux attributs miraculeux prouvant qu'il est une révélation divine: Les vérités scientifiques, le miracle en matière de style et d'éloquence, le miracle dans l'inaltérabilité du texte et du sens, la sauvegarde du Coran par Allah Lui-même...

"Allah swt dit:

"En vérité c'est Nous qui avons fait descendre le Coran, et c'est Nous qui en sommes gardien."

Les hommes n'ont pas pu garder intacts les Livres révélés avant le Coran. Ceux-ci s'adressaient à une communauté donnée. Mais Le Coran Lui, est un message universel qui s'adresse à l'ensemble du genre humain (dans le temps et dans l'espace).

(Une comparaison: lorsque le soleil se lève pour éclairer la planète entière, les autres lumières s'éteignent).

Il y a les "ayat" (miracles) dans le texte coranique, et il y a d'autres "ayates" autour de nous dans Son vaste Royaume, parmi la Création d'Allah, que nous devons observer, admirer, méditer, et entrevoir au-delà de leur existence, celle d'Un Créateur Tout-Puissant (goutte d'eau, plante, graine, oiseau, insecte, atome, planètes, étoiles, galaxies et au-delà... mais aussi notre propre corps... Les composantes de La Création d'Allah autour de nous sont autant de précieux livres qu'il faut lire, et dont il faut tirer des sagesses. C'est le second volet de notre 3ibadah (dévotion).

"....qui, debout, assis, couchés sur leurs côtés, invoquent Allah, et méditent sur la création des cieux et de la terre (disant): "Notre Seigneur! Tu n'as pas créé cela en vain. Gloire à Toi! Garde-nous du châtiment du Feu." (Al-Imran, 191)

سبحانه و تعالى (Ecrit par Mohamed Akoujan) SWT